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Beitrag von „selimbaba67“ vom 14. Juni 2012, 13:27

Die Vorteile sind das ich SATA 6 und USB 3 habe Hauptvorteil ist das ich Übertakten kann. Da
ich Spiele und ein Dualboot System mit Windows 7 habe. Hab ich mir ein Asus board der sehr
günstig war gekauft. Um nicht auf Ivy Bridge gehen zu müssen da meine CPU noch sehr gut ist.
Bald kommt noch eine GTX 670 hinzu

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/3878-neues-board-alles-neu-oder-einfach-so-
lassen/?postID=25041#post25041
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